

Zeitschrift: Intercura : eine Publikation des Geriatriischen Dienstes, des Stadtärztlichen Dienstes und der Psychiatrisch-Psychologischen Poliklinik der Stadt Zürich

Herausgeber: Geriatriischer Dienst, Stadtärztlicher Dienst und Psychiatrisch-Psychologische Poliklinik der Stadt Zürich

Band: - (1984)

Heft: 6

Werbung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 22.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Die Jahrestagung der Schweizerischen Gesellschaft für Gerontologie hat in Bern vom 3. - 5. November 1983 im Kongresszentrum Kinderklinik, Inselspital stattgefunden.

Die Tagung gliederte sich in drei Themenkreise. Thema I war der gerontologischen Aus-, Weiter- und Fortbildung des Arztes gewidmet. Thema II galt der Urininkontinenz bei Betagten und unter Thema III wurden neue Erkenntnisse über die Altersehe vermittelt.

Frau Dr. med. Ruth Kaufmann (zur Altersehe) und Dr. med. Peter Weibel (Urininkontinenz bei Betagten) – beides Stadtärzte beim Städtärztlichen Dienst in Zürich – brachten wertvolle Beiträge, die Sie in der beiliegenden Nummer vorfinden.

Knapp 400 Teilnehmer aus dem medizinischen Bereich und aus dem sozial-medizinischen fürsorgerischen Bereich haben der interessanten Tagung beigewohnt. Sie beteiligten sich lebhaft an Diskussionen und an Aussprachen in Gruppen.

Eine Arbeitsgruppe der SGG, die sich im Verlaufe des Jahres 1983 unter dem Titel "Sozialwissenschaften" regelmässig getroffen hat, gab ihre vorläufigen erarbeiteten Erkenntnisse bekannt; es sind dies zwei Untergruppen, wovon sich die eine mit dem Thema "Leid und Abhängigkeit im Alter" und die andere mit der sog. "Sandwich-Generation" befasst.

Interessenten für eine **Mitgliedschaft** bei der Schweiz. Gesellschaft für Gerontologie melden sich an folgender Adresse: Dr. med. F. Huber, ärztliche Leitung des Felix-Platter-Spitals, Postfach 4012 Basel.

